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 JUSTIFICADA

 

A.  Informes Gerais:

- Análise do seminário das licenciaturas

- Reformulação do PPC

 

B. Ordem do dia 

1. Considerações a cerca do Seminário das Licenciaturas do IFBaiano realizado do dia 23 a 25 de

setembro 

A professora Patrícia fez um apanhado geral do que foi discu do no seminário das licenciaturas, e em

seguida relatou a nova orientação da PROEN, que diz para parar a reformulação do PPC, e fazer

somente alteração para inserir o que é solicitado na Nova Organização Didá ca.  Em seguida cada

membro do NDE expôs sua opinião sobre a nova orientação e sobre a CNE 02/19 e curricularização da

extensão. Foi consenso a crí ca feita a CNE 02/2019, no que tange ao ponto que obriga que as

disciplinas do grupo II (específicas) a par r do segundo ano de curso. O grupo acredita que essa regra

pode acarretar em evasão, pois os estudantes entram no curso e passam 2 semestres sem estudar

disciplinas relacionadas a temá ca do curso, além de não proporcionar o dialogo entre as disciplinas

pedagógicas e as específicas. Os membros do NDE, se mostraram chateados com a nova orientação da

PROEN, pois o grupo já estava a dois meses trabalhando na reformulação, e fragmentar o trabalho,
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fazendo a alteração conforme a O.D. de forma isolada, além de ser quase inviável, pois a

implementação desta norma está conectada as outras, significa retrabalho, gerar dois PPCs. A

professora Patrícia relatou que o NDE de Serrinha está elaborando um documento, apontando

questões sobre a O.D. e também pedindo que os prazos sejam igualados, retornando a uma unica

reformulação. A professora sugeriu que o grupo aderisse ao documento. O professor Tasso sugeriu que

seguíssemos a reformulação, seguindo o cronograma de trabalho já proposto anteriormente. A

professora Patrícia abriu votação para o NDE decidir se con nuaria a reformulação ou seguiria a nova

orientação da PROEN. 

Decisão: O grupo decidiu por unanimidade seguir com a reformulação, e pleitear junto ao grupo de

Serrinha, e diretamente a PROEN, que seja retomada a orientação anterior de fazer uma unica

reformulação juntado as normas: O.D.; CNE 02/2019 e curricularização da extensão.  

2. Discussão sobre a grade curricular do GRUPO II. 

Como o grupo decidiu seguir com a reformulação, a discussão da grade curricular seguiu. Foram

discutidas as disciplinas do 5° e 6° semestre. O professor Tasso, tinha proposto em reunião anterior, a

criação da disciplina Biologia do Desenvolvimento, no lugar de Histologia e Embriologia. O professor

Igor foi consultado, que é o professor da disciplina, e o mesmo relatou que não deseja essa mudança,

pois se sente mais confortável em trabalhar com Histologia e Embriologia, com isso a disciplina foi

mantida. O professor Tasso e Perimar propuseram desmembrar as disciplinas de ZOOLOGIA.

Atualmente a matriz possui duas disciplinas de Zoologia, uma de invertebrados e outra de

vertebrados, com 80h, então na proposta, uma delas poderia ser dividida. A professora Patrícia

ponderou que não temos professor disponível para assumir a disciplina fragmentada. O professor

Perimar foi consultado se gostaria de fragmentar a Zoologia II, a qual ele ministrará, e o mesmo

declinou. Então foi sugerido que mantenha como está, mas seja realizada uma consulta a professora

Daniela Anacleto, que trabalhará Zoologia I, se ela gostaria de dividir a disciplina e assumir a nova

gerada. O professor Tasso questionou sobre a disciplina de Biofísica, se a mesma poderia ser retirada.

Então foi ponderado pelo professor Igor e por Patrícia, que as DCNs apontam que esse conteúdo deve

ser abordado, além de ser um conteúdo abordado pelo professor de ciências no nono ano do ensino

fundamental. Então o grupo decidiu manter a disciplina. 

Decisão: Após discussão das disciplinas, conseguimos fechar a matriz curricular até o 6 semestre.  
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